

Wanzl startet nachhaltiges Projekt bee.wanzl

Leipheim, April 2025

Seit kurzem hat das Unternehmen Wanzl am Standort Leipheim sein nachhaltiges Projekt bee.wanzl gestartet. Pünktlich zum Frühling sind jeweils zwei Bienenvölker am Werk 1 (Herrenbreite 4, 89340 Leipheim) und Werk 4 (Rudolf-Wanzl-Straße 4, 89340 Leipheim) eingezogen. Das Projekt ist eine abteilungsübergreifende Gemeinschaftsaktion. Vom auszubildenden Elektriker über den Staplerfahrer und Konstrukteur bis hin zum Senior Manager – das freiwillige Projektteam von bee.wanzl besteht aus unterschiedlichen Mitarbeitern mit Imkererfahrung. Sie kümmern sich um die Pflege der Bienenvölker und stellen sicher, dass sie artgerecht gehalten werden. Für das Design der Beuten¹ holte sich Wanzl ganz besondere Unterstützung aus der Region: Die Kinder des Katholischen Kinderhaus St. Paulus in Leipheim bemalten diese mit farbenfrohen Motiven. „Wir freuen uns sehr, dass uns das Kinderhaus St. Paulus so tatkräftig unterstützt hat. bee.wanzl ist für Wanzl ein spannendes Projekt mit echtem Mehrwert. Es zeigt, wie wertvoll teamübergreifende Zusammenarbeit ist“, so Bianca Sauter, Vice President Marketing bei Wanzl.

¹ Eine Bienenbeute ist die reine Behausung. Zum Bienenstock wird die Bienenbeute, sobald die ersten Bienen eingezogen sind.